

Assemblée générale ordinaire de la Fédération gabonaise de taekwondo, samedi dernier à Mouila

Le retour des vieux démons !

MM

Mouila/Gabon

IL aura fallu 3 heures et 50 minutes pour, finalement, assister à un retour en force des forces d'inertie du taekwondo gabonais, spécialistes des conspirations visant à déstabiliser et à destituer les différents bureaux fédéraux élus pourtant démocratiquement. Le Dr Augustin Mouinga Ondeme (président fédéral) et ses coéquipiers qui organisaient l'assemblée générale ordinaire de la fédération, en ont fait l'amer constat et surtout mesurer leur capacité de nuisance.

Samedi dernier à Mouila. Six ligues dont plusieurs sont en situation irrégulière vis-à-vis du bureau fédéral, ont attendu la fin du mot introductif du président de la Fédération et l'annonce de l'ordre du jour par le secrétaire général fédéral pour faire exploser une boule puante. Le président de la ligue du Woleu-Ntem, au nom de ses pairs, prendra la parole pour faire d'abord un rappel de quelques dispositions statutaires que le bureau fédéral n'aurait pas respectées. Avant de remettre au président fédéral notamment, une pétition (lire par ailleurs). Delmard Ndomezogo Aba (Estuaire), Juste Ibouanga (Ngounié), Alphonse Mouity (Nyanga), S. Mikang (Ogooué-Ivindo), David Mossia (Ogooué-Lolo) et, bien entendu, Prosper Essone (Woleu Ntem) en sont les signataires.

CONNIVENCE. Une attitude, visiblement préméditée, qui a sidéré le reste des participants. Notamment les présidents des ligues du Haut-Ogooué (François Mabila), Moyen-Ogooué (Raoul Onanga Abdoulaye) et Ogooué-Maritime (Jean-Yves Lendamba). Dont le souci est d'œuvrer pour l'apaisement afin que le taekwondo se pratique dans un environnement harmonieux. Indigné donc par les raisons quasiment fallacieuses évoquées par ses



Photo : Mikolo

Le président de la Fédération gabonaise de taekwondo, Augustin Mouinga Ondeme (dr.) contesté par six présidents de ligue.

collègues dans la pétition, le patron de la ligue « G3 », Raoul Onanga Abdoulaye, se montrera constructif dans ses propos. « (...) Il faut suspendre ce document qui ne nous crédibilise pas. Pour l'amour de notre discipline, nous devons arrêter la politique de pétitions. Parce que, chasser, à chaque instant, les bureaux fédéraux élus pour un mandat olympique (4 ans), n'est pas une solution. S'il y a un souci, nous devons laver le linge sale en famille. Par ailleurs, n'oublions pas l'adage qui dit que « qui tue par l'épée, périra par l'épée », a laissé entendre Onanga Abdoulaye.

Même lorsque le directeur technique national (DTN), Fulcran Menie Effa qui n'est pourtant pas un membre élu, intervient de manière curieuse en donnant l'impression

d'être de connivence avec « les vieux démons », Mouinga Ondeme a gardé sa lucidité et son sens de l'humour. « (...) Nous sommes une famille, et je vous remercie très sincèrement pour cette démarche. Cependant je vous invite, par ailleurs, à faire aussi votre examen de conscience afin que les activités soient effectives dans vos entités sportives. Utilisez le taekwondo pour son développement dans notre pays, au lieu de s'en servir pour tuer Mouinga Ondeme qui, même s'il n'est plus président fédéral, reste toujours acteur du taekwondo en sa qualité de pratiquant. Et malgré votre comportement frustrant de ce soir, regardez-moi en face... », a martelé le président de la Fédération gabonaise de taekwondo (lire aussi son interview).

Taekwondo

Menace de destitution de l'actuel président

MM

Mouila/Gabon

LES présidents de six ligues, Estuaire, Woleu Ntem, Ngounié, Nyanga, Ogooué-Ivindo et Ogooué-Lolo tout en refusant de connaître la gestion du taekwondo gabonais sous l'ère Dr Mouinga Ondeme, reprochent, à tort ou à raison, au président fédéral un certain nombre de manquements. Lesquels tournent, entre autres, autour du retrait des juniors de la coupe du Gabon, l'organisation des compétitions qui se fait au mépris des occupations des uns et des autres, le manque de compétitions entre la fédération et les ligues, l'attente jusqu'à ce jour des statuts

à amender, etc.

Nonobstant la clarté et la pertinence des réponses du président fédéral, les six contestataires qui se targuent d'avoir eu la peau du prédécesseur de Mouinga Ondeme pour les mêmes causes, se sont montrés fermes. « (...) Nous présidents de ligues n'avons rien contre l'organisation technique de championnat du Gabon inter-ligues. Mouila 2015 se tiendra. Par contre, pour le bureau fédéral, nous présidents de ligues de taekwondo du Gabon (ndlr : 6 ligues sur 9) et conformément à l'article 31, mettons fin à votre mandat et invitons le ministère de la Jeunesse et des Sports à appliquer les dispositions statutaires de notre fédération », a conclu Prosper Essone.

UAS

GABON

UNIVERSITE AFRICAINE DES SCIENCES

**UNIVERSITE AFRICAINE
DES SCIENCES**

Nouveau :
Contrat de partenariat
avec le gouvernement gabonais
n° : 00257/MENESTFPCS

Certifications :

Partenariat avec des Universités Prestigieuses :
Paris 5- Paris 13- Lyon 3- EFAP-Lille- Littoral- Tunis- Gabon

Accord de coopération avec
l'Université Internationale de la
francophonie (Senghor) pour
bidiplomation dans 13 domaines
et reconnaissance de 75 pays et le
CAMES

- Droit Privé
- Droit Public
- Droit des Affaires
- Management
- Commerce
- Tourisme
- Journalisme
- Communication
- Télécommunication
- Ingénieur

- l'UAS Gabon appartient au groupe UAS Tunis et UAS Mali
- Professeurs Invités : Français (La Sorbonne) et Tunisiens
- Cours du soir pour les professionnels
- Possibilité de poursuivre les études à l'étranger : France, GB, USA, Canada, Belgique, Suisse, Tunisie... etc
- Corps enseignant de très haut niveau
- Partenariat avec des structures universitaires publiques Gabonaises (Economie et Gestion, Sciences, Droit et Techniques...)

Sise au Quartier ACAE
B.P 6421 LIBREVILLE - GABON

Email : meddmess@gmail.com / h_lotfi125@yahoo.fr www.uas.ens.tn

Tél : 00241 06449966/00241 05126998